

Anfrage

Jugendzentren in Rudolfsheim-Fünfhaus

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich Jugendzentren in Rudolfsheim-Fünfhaus zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirkvorsteher:

- Wie viele Jugendzentren gibt es aktuell im 15. Bezirk, und wie sind diese über das Bezirksgebiet verteilt?
- Wie ist der Zustand der bestehenden Einrichtungen, insbesondere in Hinblick auf Ausstattung, Personal und Öffnungszeiten?
- Gibt es Pläne, neue Jugendzentren zu errichten oder bestehende zu erweitern, um dem wachsenden Bedarf gerecht zu werden?
- Welche speziellen Angebote gibt es derzeit für Jugendliche mit Migrationshintergrund und wie werden sie in die Arbeit der Jugendzentren integriert?
- Wie ist die Zusammenarbeit der Jugendzentren mit Schulen und anderen sozialen Einrichtungen im Bezirk organisiert?
 - Welche konkreten Maßnahmen werden getroffen, um sicherzustellen, dass die Jugendzentren für alle Jugendlichen des Bezirks zugänglich und attraktiv bleiben?
- Wie wird die Teilnahme der Jugendlichen an der Gestaltung der Programme und Angebote der Jugendzentren gefördert?
- Gibt es Initiativen zur verstärkten Einbindung der Jugendzentren in Präventionsprojekte, etwa im Bereich der Gewaltprävention oder Suchtvorbeugung?

Begründung:

Die Anfrage erfolgt, um einen Überblick über den aktuellen Stand der Jugendzentren im 15. Bezirk zu erhalten und mögliche zukünftige Entwicklungen besser nachvollziehen zu können. Jugendzentren spielen eine zentrale Rolle bei der Förderung von Jugendlichen, insbesondere in Bezug auf soziale Integration, Bildung und Freizeitgestaltung. Da der Bezirk durch seine Vielfalt geprägt ist, sind diese Einrichtungen entscheidend, um den sozialen Zusammenhalt zu stärken und den Bedürfnissen der Jugendlichen gerecht zu werden.

BR Ahmet Bozkurt
Klubobmann Stv.

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann